

新年のごあいさつ



蒲郡市長
金原久雄

明けましておめでとようございませす。

市民の皆様には、健やかな2007年の新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。また、日ごろから市政推進に深いご理解を賜わり厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、4月に海陽町に開学しました海陽学園では、全国から集まった123名の新入学生が、蒲郡での新しい学園生活を始めました。また、蒲郡港開港40周年を迎え、12月には外国貿易船入港1万隻を達成したところです。

本年は、蒲郡駅南地区においてアメリカズカップチャレンジ艇の移設などの駅前広場景観整備を進

め、駅前50m道路とともに市民の憩いの場の創出をまいります。

この地区は「蒲郡市の顔」となる地区として、以前から景観を重視し、電線類の地中化工事などを進めてまいりましたが、本年はそれに駅前広場景観整備を加え、ワンランクグレードアップした景観をご覧いただけるようになりませす。

また、市内の道路渋滞の解消と他市町村へのアクセス時間の短縮のため、国道23号蒲郡バイパス、国道24号中央バイパスなど幹線道路の整備を引き続き促進してまいります。

このほか、防災対策として、東海・東南海地震に備え、皆様への

情報伝達時間を格段に短縮する全国瞬時警報システムを導入します。福祉では、働く保護者の子育て支援として、一時保育の拡充と特定保育を開始します。また、戸籍の電算化推進により各種証明書の自動交付機の導入を進め、一層の市民サービスの充実を図ってまいります。

私の市政推進の基本理念であります「安心のまち蒲郡」「自然と共生するまち蒲郡」「明るく元気なまち蒲郡」の実現に向け、今後も積極的に取り組んでまいりますので、市民の皆様には、本年も変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げます。

迎春 2007

